

Comunicado de Prensa
Calvià, 21 de diciembre de 2018

LA NAVIDAD EN CALVIÀ ACOGE ESTE AÑO EL CONCURSO DE DECORACIÓN NAVIDEÑA EN COMERCIOS DEL MUNICIPIO Y LA GUÍA DE COMERCIOS ABIERTOS EN ESTAS FECHAS

El parque infantil Neula Parc tendrá lugar del 27 al 30 de diciembre en el pabellón de Galatzó

La San Silvestre Calvianera despedirá el año de la forma más divertida

Los tres reyes magos desembarcarán en el club náutico de Palmanova el próximo día 5 de enero a las 18 h para hacer el recorrido con la gran Cabalgata de Reyes

El Ajuntament de Calvià ha puesto en marcha una serie de iniciativas con el objetivo de dinamizar los comercios del municipio durante estas fechas. Por primera vez, se ha editado una guía de comercios abiertos esta Navidad en el municipio y se ha convocado un concurso de decoración navideña en comercios de Calvià, en el que están participando más de 40 locales de los distintos núcleos del término municipal. El concurso se está desarrollando a través de la página de facebook del Ajuntament de Calvià.

(Más info: www.calvia.com y facebook: Ajuntament de Calvià)

Neula Parc

El día 27 de diciembre vuelve a abrir sus puertas el parque infantil Neula Parc en el pabellón de Galatzó, hasta el día 30. Como en años anteriores, Neula Parc es un evento divertido y navideño con juegos, actividades de ocio, talleres y actuaciones para disfrutar de estas fechas en familia.

La recaudación irá destinada, como cada año, a entidades sociales. En esta edición, las entidades son Aspanob y Fundación Nemo.

Aspanob es la Asociación de padres de niños y niñas con cáncer de las Illes Balears que tiene un programa de atención integral con programas de pisos de acogida gratuitos para familias desplazadas, apoyo psicosocial, apoyo escolar, atención social y ayudas económicas y actividades de ocio, tiempo libre y respiro familiar.

Fundación Nemo da apoyo y asesora a personas con diversidad funcional, y su actividad se sustenta en el Centro, un espacio pionero en el que se ofrecen tratamientos de neurorehabilitación; la plataforma Nemo, donde se encuentran las familias para compartir experiencias y obtener asesoramiento, y las becas Nemo.

Carrera Hidrobal San Silvestre

Calvià despide el año de la manera más divertida con la VII carrera Hidrobal San Silvestre calvianera, en la que los disfraces más originales tendrán premio sorpresa. La salida será

el 31 de diciembre, a las 17 h, en la pista de Atletismo de Magaluf. Las personas participantes deberán recorrer los 6,7 km que transcurren por las calles de Magaluf, Son Maties y Palmanova.

(Más información: <https://sportmaniacs.com/es/services/inscription/vii-hidrobal-sant-silvestre-calvia-2018>)

Cabalgata central de Reyes

El 5 de enero a las 18 horas en Palmanova tendrá lugar la Cabalgata de Reyes de Calvià. Por segundo año, Calvià celebra una gran Cabalgata de reyes en la que participarán comparsas y carrozas de asociaciones y empresas del municipio, y en la que colaboran diferentes asociaciones de vecinos.

Melchor, Gaspar y Baltasar llegarán por mar y desembarcarán en el Club Náutico de Palmanova. Desde allí iniciarán el recorrido a lo largo del Passeig del Mar hasta llegar a la plaza que hay en la confluencia de las calles Passeig del Mar y Duc d'Extremera, donde los tres reyes saludarán a los niños y niñas desde el escenario en el que habrá animación infantil y música.